

「南町公園、7月から使用できます



「駐車場にしたら…」「公園にしたら…」など。市民会館前広場の利用について、いろいろな意見がありました。7月から公園と駐車場に衣替えをして、みなさんに利用していただくことになりました。工事費は1929万円でした。

1000本余りの花木で 町に『緑』を

市民会館前広場の面積は4664平方メートルあります。このうち、公園用地に3697平方メートルをあてました。新しい公園の名称は「南町公園」にきまりました。

今まで、市街地には『緑』が少なくうるおいがありませんでした。そこで新しい公園にはサツキ、ヒマラヤスギ、サンカなど1000本余りの花木を植え、町の中心部に『緑』を確保し、市民みんながいこえる場所にしました。

公園の内部には、中央近くに盛土をして花壇をつくつたり、水飲み場、夜間照明灯、ベンチを設け、散歩や買物帰りの休憩にご利用いただけるように配慮をしました。みんなの『いこいの広場』とし

てご利用ください。出入口は西側（市民会館側）に2カ所と、東側に1カ所あります。

駐車場は広場の 北側に

駐車場は広場の北側で、面積は967平方メートルです。駐車できる車両は38台です。この駐車場は7月1日から使用できますが、使用方法はまだ決まっていません。使用方法については、旧富士事務所跡地の整備にあわせて検討していきます。

富士事務所跡の整備計画はすでに設計がすみ、公園、公民館、駐車場、神社がつくられます。工事は7月末に着手し、完成は9月末の予定です。なお、富士事務所跡の整備計画については次号の「広報ふじ」でお知らせします。

ひとこと

富士事務所跡を 駐車場に

吉原や富士の商店街に日曜日に買い物に行くと、駐車場がなくてこまります。

先日も富士駅前のデパートで買い物をしようと思つて自動車で行つたところ、駅前の市営の駐車場はもとより、富士事務所跡もいつぱいでし。しかし、富士事務所跡はいつぱいでも整理して駐車すれば、まだまだ駐車できそうでした。

市では、富士事務所跡の空地を有料駐車場と公園にするようですが、将来のことを考えて駐車場はたつぱり取つてください。また、吉原の商店街の近くにも有料駐車場をつくつてはいかがですか…。

なお、静岡市のように道路を広くつくり、中央を花壇や有料駐車場にする方法も考えてみてください。

(広見町 山本)



こんなことはやめましょう 鉄道妨害防止運動

- ◎踏切はいつたん止まって右と左をよく確めてから通る
- ◎線路の近くや線路の中で遊ばない
- ◎線路をあるかない
- ◎線路に石や物をならべない
- ◎列車に石や物を投げない